

Arval España formaliza con CaixaBank sus primeras financiaciones sostenibles por 500 millones de euros

- **Se trata de dos préstamos bilaterales de 350 y 150 millones que refuerzan el posicionamiento de CaixaBank en el mercado de financiaciones sostenibles.**
- **El objetivo de los préstamos es seguir incrementando el porcentaje de vehículos eléctricos e híbridos de la flota de Arval.**
- **Con su plan Arval Beyond, Arval España tiene el objetivo convertirse en el referente de la industria en soluciones de movilidad sostenible. El 20% de la flota de Arval en España ya está electrificada; y en 2025 lo estará un tercio de la flota mundial de la compañía -700.000 vehículos-.**

15 de febrero de 2022

Arval España y CaixaBank han formalizado un nuevo préstamo sostenible de 350 millones de euros que se destinará a la adquisición, por parte de Arval España, de nuevos vehículos que se incorporarán a su flota de automóviles de renting. El crédito está vinculado a criterios ASG (Ambiental, Social y de Gobernanza). Además, ambas compañías han convertido en sostenible un crédito de 150 millones de euros que se firmó en marzo de 2021, bajo el mismo formato.

Los indicadores de sostenibilidad que se han tenido en cuenta son el ratio de vehículos nuevos de propulsión eléctrica respecto al total de la flota, como factor medioambiental, así como el ratio de mujeres en el Comité de Coordinación de Arval España, como factor social.

La compañía G-Advisory ha sido la empresa externa que se ha encargado de verificar los indicadores y la sustancialidad de los objetivos marcados sobre los mismos.

Arval España ayuda a sus clientes a considerar los factores ambientales en sus estrategias, les apoya en su transición energética y colabora con ellos para integrar los objetivos medioambientales de RSC en su política de flotas. Como resultado a diciembre de 2021, el 20% de la flota de Arval en España ya está electrificada, con un 5% de vehículos con etiqueta de 0 Emisiones y un 15% con etiqueta ECO.

Mediante este préstamo, Arval España muestra su compromiso presente y futuro para evolucionar en el desarrollo de estos indicadores y, si no cumple alguno de ellos, a realizar una aportación adicional con fines sociales o medioambientales, lo cual potencia el objetivo de la compañía con la sociedad. De esta manera, ambas compañías contribuyen a avanzar en los objetivos de descarbonización de la Agenda 2030 de la Comisión Europea.

Arval España

Arval está presente en España desde el año 1996, especializada en renting de vehículos y soluciones de movilidad sostenibles, fáciles y flexibles. La flota actual (diciembre 2021) supera las 195.000 unidades, lo que la convierte en el primer operador nacional.

Gracias a su excepcional compromiso con la sostenibilidad y el medio ambiente, Arval España está certificada en la ISO 14001 desde 2013 en toda su actividad, adquiriendo compromisos sostenibles tanto a nivel corporativo como hacia sus clientes a los que asesora, entre otras soluciones, en su transición energética.

CaixaBank, comprometido con la sostenibilidad

CaixaBank es una de las entidades financieras más comprometidas con la sostenibilidad, dado que su Plan de Banca Socialmente Responsable recoge cinco importantes principios de actuación que suponen una contribución directa a los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas.

La entidad apoya, mediante su actividad, iniciativas y proyectos respetuosos con el medio ambiente, que contribuyan a prevenir y mitigar el cambio climático, a impulsar la transición hacia una economía baja en carbono y el desarrollo social.

En 2021 el banco ha movilizado 31.375 millones de euros en financiaciones sostenibles, lo que supone un aumento del 150% del volumen de financiaciones sostenibles en 2020.

En 2021 CaixaBank implementó un plan de diversificación e innovación adaptando las soluciones de financiación sostenible a los productos de Banca Transaccional más utilizados por las empresas. A cierre del año se realizaron 15 operaciones en formato sostenible movilizandando 4.188 millones de euros, con empresas de diversos sectores.

Hay que destacar que a cierre de 2021, CaixaBank se ha posicionado como el 6º banco a nivel europeo en préstamos verdes y sostenibles en las League Tables Top Tier por volumen, según Refinitiv y es el banco español mejor colocado en esta clasificación.